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３学期が順調にスタート！！ 

旭小学校長   藤井 政勝 

 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

 ６日（金）の始業式には、転入生３名を迎え、４４２名でスタートしました。冬休みを終えた子ども

たちは、緊張しながらも元気よく式に参加しました。 

 ３学期はまとめの学期として、それぞれの学年に応じた目標をもとにやり残しのないようにさせたい

と思います。そして、次の学年への準備期間として充実した日々が過ごせるように、身体の成長はもち

ろん心の成長も促していきたいと考えています。 

 さて、暖冬と言われていますが、少しずつ寒さも厳しさを増してきました。それに伴い本校でもかぜ

等で欠席する児童が増えてきています。今後、胃腸かぜやインフルエンザの流行が心配されますが、栄

養をたくさんとり、病気に負けない体力をつけられると良いと思います。また、しっかりと睡眠時間を

確保することも大切です。学校では手洗い・うがいの励行を進めていきます。ご家庭でも『早寝早起き』

の徹底などお子さんの健康管理をよろしくお願いします。 

 

    

【３学期始業式から】 

学校評価アンケートにご協力をお願いします 

  １月１３日（金）付けで、保護者の皆様に「学校評価に係るアンケート」をお願いします。これは、

今年度の本校の教育活動についてのご意見をお聞きかせいただき、今後の教育活動の改善に活かしてい

くものです。皆様の貴重なご意見は来年度の教育活動等に活かしていきたいと考えております。アンケ

ートは１月２７日（金）までに、お子さんを通して担任まで提出してください。お願いいたします。 

 

転出が分かりましたら 

 児童数で学級数が決まり、学級数で教員数が決まります。もし、転勤等で他校への転出が分かりまし

たら、確定ではなくても学校へ連絡をいただけると助かります。よろしくお願いいたします。また、転

入の情報をお持ちの方がありましたら、担任または教頭までご連絡ください。 



 
 上の表は、１２月の人権週間に行った「人権アンケート結果」です。３～６年生を対象に実施しまし

た。結果からわかってきたことは 

○良い傾向のもの 

・ 問２「熱が出ている友だちをかわいそうに思う」で「そう思う」と答えた割合が８２．０％あり、

３年間の調査の中で一番高い割合となった。 

・ 問６「いじめは絶対に許されないことだと思う」で「そう思う」と答えた児童が８４．７％、「少

し思う」は１０．８％で合わせて９５．５％でいじめに対しての認識は、今年度も高い結果となった。 

・ 問７「友だちがいじめられているのを見た時、止めるように止めるべきだ」も、同様に高い割合（９

５．２％）で、いじめは良くないと考えている児童が多い。しかし、問１６「人を傷つけるような言

葉を友だちが使ったら、注意する」という実際の自分の行動は７１．２％で、その割合が減ってきて

いる。強い意志で注意できない様子が分かる。 

・ 問２・５・６では、自信を持って「そう思う」と答えている児童が８割を越えている。 

○悪い傾向のもの 

・ 問３・１０・１２・１６では、自信を持って「そう思う」と答えた児童は５割にも満たない。特に

低いのは、問３「自分のことがまあまあ好きだ」で２９．２％である。それでも問い「学校の決まり

は、いつも守るように心がけている」は、３年間で一番高い結果（４７．５％）となった。 

・ 問１２「おうちの人が忙しそうにしていたら、すぐに手伝う」では、実際に手伝いをしていない様

子がうかがえる。子どもたちが習い事などで、こうした時間がとれないのか、家族が要求することが

ないのか？ゲームに没頭している様子は、思い浮かぶのだが・・・・。 

・ 学年が上がるにつれて、問９～１６の「いつもの自分の行動」は消極的になってきている。 

 

まだ間に合います 

２月２日（木）の「尾張旭市教育フォーラム」の申し込みは、まだ間に合います。時間の許すとこ

ろでの参加でかまいません。記念講演は、元中日ドラゴンズ投手山田喜久夫氏です。教職員の作品展

も開催され旭小の職員も多数出展しています。参加を希望される方は、教頭までご連絡ください。 

 


